

DELIK HUKUM

Penutupan Magang Mahasiswa Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya di Rutan Magetan

Narsono Son - JATENG.DELIKHUKUM.ID

Oct 29, 2024 - 15:50



Penutupan Magang Mahasiswa Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya di Rutan Magetan

MAGETAN – Rutan Magetan Kanwil Kemenkumham Jatim menggelar acara Penutupan Magang Mahasiswa Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya Jurusan Kesehatan Lingkungan Program Studi DIII Sanitarian, Selasa

(29/10/2024).

Acara ini berlangsung di aula Rutan dan merupakan akhir dari Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan mulai tanggal 2 hingga 29 Oktober 2024.



Mahasiswa yang mengikuti program magang di Rutan Magetan berjumlah tiga orang, yaitu Hana Lovia Sania, Eva Khoridatul Musdalifah, dan Felecia Ayu Lintang Isnaini. Selama menjalani magang, mereka telah berkontribusi dalam berbagai kegiatan, termasuk melakukan pengecekan sanitasi serta memberikan saran terkait peningkatan kualitas sanitasi di Rutan.

Dalam sambutannya, Kepala Rutan, Ari Rahmanto, menyampaikan rasa terima kasih atas dedikasi dan semangat yang ditunjukkan oleh para mahasiswa.

"Kami sangat menghargai saran-saran yang diberikan, terutama terkait sanitasi, seperti ketersediaan air bersih dan pencahayaan di ruangan-ruangan," ungkapnya.

Selain itu, Ari Berharap agar mahasiswa dapat menceritakan pengalaman selama magang di Rutan terkait sistem masyarakatan yang telah berjalan ke dunia luar.

"Silahkan dishare sebanyak-banyaknya, ke teman-teman, dosen, tentang pengalaman yang ada di Rutan, yang mungkin tidak seperti yang dipikirkan kebanyakan orang, di Rutan seram atau menakutkan. Melainkan kita humanis, dan senantiasa berprinsip memberikan pelayanan yang terbaik," tambahnya.

Acara penutupan diakhiri dengan pemberian sertifikat dan kenang-kenangan kepada ketiga mahasiswa yang telah menyelesaikan Praktek Kerja Lapangan. Sertifikat ini diharapkan dapat menjadi bukti kontribusi mereka serta motivasi untuk terus belajar dan berkontribusi di bidang kesehatan lingkungan di masa mendatang.

(Humas Rutan Magetan)